

## "Trikot-Tausch" am Schmankerl-Stand des Dult-Festwirtes Michael Hahn

Geschrieben von: Sebastian Dollinger  
Mittwoch, den 03. Dezember 2014 um 19:40 Uhr

---



Die Spieler des EV Regensburg tauschen Ihr Trikot gegen die Imbiss-Schürze beim Praktikum im Spezialitätenstand der Festwirtsfamilie Hahn auf dem Regensburger Christkindlmarkt.

Am Montag nach dem 2. Advent (08.12.2014) übernehmen die Spieler des EVR in der Zeit von 18.00 Uhr bis 20.00 Uhr den Glühwein-Ausschank und Verkauf. Ausgeschenkt wird der Glühwein in den originalen und extra angefertigten Weihnachtstassen des EVR.

Die Erlöse aus dem Verkauf spendiert Michael Hahn komplett an den EV Regensburg.

Die Besucher und Fans können nicht nur am Glühweinausschank mit den Spielern ins Gespräch kommen, sondern viele andere tolle Dinge erleben, denn vor dem Stand wird eine kleine Fan-Ecke für Fotos und Autogramme eingerichtet. Dort werden auch die offiziellen Weihnachtsfanartikel vorgestellt und an den Fan gebracht.

Der Verkauf findet im gleichen Zeitraum am Spezialitätenstand der Familie Hahn statt. Auf dem Christkindlmarkt Neupfarrplatz, gegenüber Galeria Kaufhof.